
令和６年度第３回匝瑳警察署協議会

１ 開催日

令和６年１２月９日（月曜日）

２ 開催場所

匝瑳警察署

３ 出席者

・協議会委員 ６人 ・警察署 １０人

４ 業務報告

令和６年１０月末現在の管内の治安情勢等について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【要望】「匝瑳警察署からのお知らせ」メールによると、１０月の犯罪認知件数

２３件のうち「盗み」に属する犯罪が２１件と増加している。

これは匝瑳管内に限った増加なのか、近隣地域あるいは県内全体でどう

なのか、可能なら教えてほしい。

【回答】千葉県下における窃盗犯認知件数は２４，１５８件（前年比＋６８３件）

と増加しており、乗り物盗や非侵入窃盗が増加傾向となります。

近隣地域については、山武署、旭署管内も同様に増加傾向となります。

当署においては、前年と比較すると減少とはなりますが、単月でみると

ご質問のとおり、乗り物盗や非侵入窃盗が増加傾向となりますので、被疑

者検挙に向けた初動捜査や警戒活動を強化しています。

（２）【要望】近頃、特殊詐欺の手口が巧妙になって来た様に思う。

また、闇バイトの低年齢化で高校生などが逮捕されているニュースを耳

にする様になった。

犯罪も徐々に近くに来ている様だが、現在の具体的な手口、市内の状況

等、教えて頂きたい。

【回答】当署管内における特殊詐欺（電話ｄｅ詐欺）の認知件数は１０月末現在

で２件（前年比－２件）、被害額約３１０万円となり、いずれも還付金詐

欺となります。

県内において、多く発生している手口としては、



○ オレオレ詐欺

親族、警察官等を装い、示談金等を名目に金銭をだまし取るもの

○ 預貯金詐欺

親族、警察官等を装い、犯罪利用等を口実にキャッシュカード、通

帳等をだまし取るもの

○ 架空料金請求

未払いの料金があるなど架空の事実を口実とし金銭等をだまし取る

もの

○ 還付金詐欺

税金還付等に必要な手続きを装って被害者にＡＴＭを操作させ、口

座間送金により不法の利益を得るもの

が大多数を占めます。

また、最近では、

○ ＳＮＳ型投資詐欺

ＳＮＳを利用して、「必ず儲かる」などとうたい、投資名目等で金

銭をだまし取る手口

が急増しています。

これらの犯罪は、匿名・流動型犯罪グループが関与しており、犯罪実行

者募集の手口として、

○ Ｘ等のＳＮＳで「高額」「即日即金」「ホワイト案件」等、「楽で、

簡単、高収入」を強調する

○ シグナルやテレグラムといった匿名性の高いアプリに誘導して個人

情報を送信させ、脅迫する

等といった特徴がありますので、注意喚起をお願いします。

（３）【意見】世間を騒がせているトクリュウについて、根絶するには多くの法改正が

待たれる、つまり国としての対策が必要であるのは自明だが、各地域にお

いて今なすべきは闇バイト対策であろう。

特に中高生を対象とした啓蒙活動を今すぐにでも初めて「犯罪者を生ま

ない」活動に注力していただきたい。

【回答】委員指摘のとおり、「闇バイト」に関しては１０代の若い世代が加担し

ないように広報することが重要であると考えており、本年１１月６日に匝

瑳市学校警察連絡委員会を通じ、市内の中学・高校に対して、少年を犯罪



に加担させないための広報啓発活動の強化について依頼したところです。

あわせて小・中学校に対するネット安全教室などを通じて、ＳＮＳをは

じめとするネット上の危険性について教育することが、後の犯罪抑止に繋

がると考えておりますので、今後も継続した防犯教育と広報活動を推進し

てまいります。

（４）【意見】「匝瑳警察署からのお知らせ」メールの犯罪認知件数について、市民の

防犯意識を高めるために、市の広報誌に掲載してはどうか。

毎月１日発行のため１２月号には、前月の犯罪認知件数と交通事故発生

件数を掲載するなど簡単なもので、それほど署員に負担はかからない業務

と考える。

【回答】市の広報誌は、市が主体となり作成しているものと承知しています。

市の広報誌では、発行の２ヶ月前程度で原稿を締め切るものと市担当者

から聞き及んでいる為、タイムリーな情報発信は困難と考えております。

引き続き、安全・安心メール登録への働きかけを推進するほか、ミニ広

報紙や移動交番車を活用した広報啓発活動に取り組んでまいります。

（５）【要望】横断歩道の道路上の標識が薄くなっている、あるいは、標示を消したが

薄く残っているような箇所があります。

このような横断歩道は、特に運転者からの視認性が悪く、また、横断歩

道の存在に係る歩行者と運転者の認識が異なる原因にもなり、非常に危険

であると思われます。

横断歩道の有無がはっきりとわかるように対応をお願いできれば幸いで

す。

【回答】道路の標識・標示が薄くなっていたり変色している箇所については、警

らや通常活動を通じて点検しているところでありますが、これらの情報提

供をいただければ、現場を確認の上、必要な対応をいたします。


